

*L'Argentine a éliminé le pacte
signé par le gouvernement de
Macri sur les îles Malouines*

Image not found or type unknown

La Havane, 3 mars, (RHC)- Le ministre argentin des Affaires étrangères, Santiago Cafiero, a informé ce jeudi son homologue britannique, James Cleverly, de la fin d'un accord par lequel l'administration de Mauricio Macri permettait à Londres d'exploiter les ressources naturelles des îles Malouines.

L'accord en question impliquait la levée des mesures administratives, législatives et judiciaires prises par l'Argentine pour protéger ses ressources, et laissait de côté la revendication de droits de souveraineté.

Pour ces raisons, il a été considéré par le gouvernement du président Alberto Fernández comme l'un des actes les plus dommageables pour la revendication historique du territoire.

Santiago Cafiero a également proposé à son homologue britannique de reprendre les pourparlers sur la question des Malouines.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/315494-largentine-a-elimine-le-pacte-signé-par-le-gouvernement-de-macri-sur-les-iles-malouines>



Radio Habana Cuba